

„Dreck-weg-Tag“ im Beckerswäldchen



Die IG Beckerswäldchen rief ihre Mitglieder auf, sich am jährlichen Stadtteilputztag zu beteiligen. Und viele kamen. „Dreck“ gab’s genug! Ansprechpartner waren Pressesprecherin Tatjana Schülmann, sowie Monika und Paul Wirth. Der Verein spendierte zum Dank ein prima Frühstück im Freien. Inmitten des Beckerswäldchens liegt der wunderschöne städtische Spielplatz, ein kleines Schmuckstück. Auf dem Foto haben sich die Dreckwegaktivisten, erfreulicherweise auch viele Kinder, zum Gruppenfoto aufgestellt. FRO/FOTO: MARGARETE LEHMANN